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VERBALE DELLA 8ª SEDUTA DEL COMITES DI SINGAPORE  

03.03.2023 - ore 16:00 (UTC+8) 

Luogo Online su piattaforma Zoom 

lnizio seduta ore 16:15 (UTC+8) 

Fine della seduta ore 16:55 (UTC+8) 

Presenti Online Nome Cognome Iniziali Carica 

 *Omar BASSALTI OB  

 Aniello CASTELLANO AC  

 
Simone CENTOLA SC Membro dell’Esecutivo e 

Vicepresidente 

 Maria DE IORIO MDI Tesoriere 

 Monica FONTANESI MF  

 Ludovica GIRARDO LG  

 Massimo MAROTTA MM  

 Andrea MONNI AM Presidente 

 Cecilia SAVA CS Membro dell’esecutivo 

 Andrea SCIPIONI AS Segretario 

Rappresentanza 
Consolare (Online) 

Nome Cognome Iniziali Carica 

 Rossella GENTILE RG Vice Capo Missione 

Assenti Giustificati Nome Cognome Iniziali Carica 

 Bruno LIOTTA BL  

 Marco ZUCCHET MZ  

* Il consigliere OB si connette a partire dalle ore 16:45 (UTC+8) 
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Ordine del giorno 

1.  Approvazione verbale della seduta del 28 settembre 2022 

2.  Approvazione verbale della seduta del 21 ottobre 2022 

3. Nomina revisori 

4. Aggiornamento costituzione entità legale locale 

5. Varie ed eventuali 

 

 

1. Approvazione verbale della seduta del 28 settembre 2022 (6° seduta ordinaria) 

 

Il presidente AM dichiara aperta la seduta, che inizia con 15 minuti di ritardo a causa di 
alcuni problemi di connessione, e riscontra la presenza di:  

1. AC 
2. SC 
3. MDI 
4. MF 
5. LG 
6. MM 
7. AM 
8. CS 
9. AS 

Assenti giustificati i consiglieri BL e MZ, impossibilitati a partecipare alla riunione poiché’ in 
viaggio.  

In rappresentanza dell’Ambasciata è collegata RG. 

AM prende la parola e chiede di votare il verbale della seduta del 28 settembre 2022. 

SC dichiara di aver riscontrato una incongruenza nella stesura del verbale: a pagina 9 chiede 
la possibilità di modificare la frase “SC informa i membri che per la stesura del regolamento 
si è preso a modello il regolamento dell’associazione giapponese” con “SC informa i 
consiglieri dell'esistenza di un'associazione giapponese registrata al ROS con temi di 
registrazione e regolamentazione presumibilmente simili al Comites in quanto dal sito 
internet si evince the i consiglieri sono cittadini giapponesi”. 

Il Presidente AM chiede ai consiglieri se siano d’accordo a procedere con la modifica 
richiesta da SC prima di votare l’approvazione del verbale e i consiglieri si esprimono come 
segue:  
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Richiesta di modifica del verbale del 28 di Settembre - Votazione 

Votanti: 9 

Favorevoli 8 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Massimo MAROTTA MM 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Astenuti 1 Ludovica GIRARDO LG 

La richiesta di modifica del verbale viene approvata con 8 voti favorevoli e 1 astenuto. 

 

Il Presidente AM chiede ai consiglieri di votare per l’approvazione del verbale della riunione 
tenutasi il 28 di settembre (6° riunione ordinaria del Com.It.Es.) 

I consiglieri si esprimono come segue:  

Approvazione del verbale del 28 di Settembre - Votazione 

Votanti: 9 

Favorevoli 8 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Massimo MAROTTA MM 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Astenuti 1 Ludovica GIRARDO LG 

Il verbale della riunione viene approvata con 8 voti favorevoli e 1 astenuto. 
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2. Approvazione verbale della seduta del 21 ottobre 2022 (7° seduta ordinaria) 

 

Il Presidente AM chiede ai consiglieri di votare per l’approvazione del verbale della seduta 
tenutasi il 21 ottobre 2022 (7° seduta ordinaria). 

I consiglieri si esprimono come segue:  

Approvazione del verbale del 21 ottobre 2022 - Votazione 

Votanti: 9 

Favorevoli 8 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Massimo MAROTTA MM 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Astenuti 1 Ludovica GIRARDO LG 

Il verbale della riunione viene approvata con 8 voti favorevoli e 1 astenuto. 

 

 

3. Nomina revisori 

 

Il Presidente AM informa i consiglieri che sono state raccolte due candidature per il ruolo di 
revisori del Com.It.Es.:  

1. Giuseppe Manai 
2. Antonio Bottiani 

Il terzo revisore, nominato dall’Ambasciata Italiana, è il Dott. Antonio Scaramozzino.  

AM informa i consiglieri che entrambi i candidati sono nella waiting room di Zoom e chiede 
di poterli aggiungere alla riunione.  

Il Dott. Manai viene invitato ad intervenire e si presenta brevemente mentre il Dott. 
Bottiani informa i consiglieri scrivendo sulla chat della riunione di avere problemi con 
l’audio della call.  

Il Presidente AM chiede di esprimere il proprio voto in merito alle due candidature e i 
consiglieri si esprimono come segue:  
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Nomina Revisori - Votazione 

Votanti: 9 

Favorevoli 7 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Contrari 1 Ludovica GIRARDO LG 

     

Astenuti 1 Massimo MAROTTA MM 

Le candidature dei due revisori vengono approvate con 7 voti favorevoli, 1 contrario e 
1 astenuto. 

 

Il Presidente AM comunica telefonicamente al Dott. Bottiani l’avvenuta nomina a revisore 
del Com.It.Es., congeda i due revisori e passa al punto successivo. 

 

4. Aggiornamento costituzione entità legale locale 

 

Il Presidente AM aggiorna i consiglieri sullo stato della registrazione del Com.It.Es. 

Il 2 Marzo, giorno precedente alla riunione, AM ha inviato la bozza dello statuto 
semplificato preparata dallo studio legale che sta assistendo il Com.It.Es. nella procedura di 
registrazione, L&L, chiedendo ai Consiglieri di esprimere il proprio parere e dare i propri 
suggerimenti entro venerdì 10 marzo.  

Viene comunicato che:  

• La costituzione semplificata dovrebbe garantire una procedura di approvazione da 
parte del ROS in tempi ragionevolmente rapidi 

• La costituzione dell’entità legale locale darà la possibilità al Com.It.Es. di svolgere le 
proprie attività operative e promuovere iniziative sociali sul territorio 

 

 

Osservazioni 

• AC fa notare che ci siano alcuni punti dello statuto da rivedere 

• MM concorda con AC sulla necessità di rivedere alcune parti del testo e si dichiara 
soddisfatto della scelta di andare avanti seguendo una procedura più semplice, 
sottolineando come avesse già fatto presente diverse volte in passato di preferire 
questa soluzione. Chiede inoltre ad AM di informare sulle tempistiche di modifica 
dello statuto dopo aver espresso eventuali osservazioni 
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• AM propone di riunirsi per discutere eventuali modifiche 

• MM suggerisce di lasciare ai Consiglieri la possibilità di esprimere individualmente 
le proprie osservazioni e richieste di modifiche che, se non contrastanti con quelle 
degli altri consiglieri, possano essere automaticamente trasferite al testo dello 
statuto 

• SC indica che a maggio 2022 L&L aveva preparato un regolamento interno (in 
inglese) e una costituzione coordinati tra di loro e uniformi sia alle leggi italiane che 
a quelle locali oltre che validi ed efficaci per tali leggi.  
Se si deciderà di procedere alla registrazione depositando la nuova costituzione 
“semplificata” preparata da L&L senza il regolamento, che a seguito dell’ultimo 
incontro con L&L sembrerebbe il metodo per ottenere la registrazione il più 
rapidamente possibile, sarebbe opportuno chiedere a L&L di reintrodurre tali due 
documenti, salvo le necessarie modifiche, dopo la registrazione.  

• AM si dichiara favorevole a questa soluzione 

5. Varie ed eventuali - Bilancio 

 Il Presidente AM chiede se ci siano dei commenti relativi alla bozza di bilancio consuntivo 
inviato dal Tesoriere MDI in data 2 Marzo ai Consiglieri. 

MM informa di non aver avuto modo di visionare il documento. 

MF chiede a MDI di illustrare più dettagliatamente il bilancio. 

MDI spiega che le spese maggiori sono relative alle seguenti voci: 

• Spese di domiciliazione 

• Riunioni 

• Proventi relativi al torneo di tennis 

• Creazione del dominio comitessingapore.sg e hosting del sito web 

Viene comunicato inoltre che le voci di spesa più significative sono quelle relative 
all’aperitivo organizzato dopo il torneo di tennis che non sono state sostenute utilizzando i 
fondi stanziati dal MAECI.  

Osservazioni 

• MM ricorda ai Consiglieri che il Com.It.Es. non debba farsi promotore di nessuna 
attività prima della registrazione ufficiale. 

• AC suggerisce che, se la procedura di registrazione si svolgesse con le stesse 
modalità di quella italiana, sarebbe sufficiente inoltrare la domanda al ROS per 
poter iniziare a promuovere attività, a patto di assumersi una responsabilità 
illimitata fino alla conclusione del processo di registrazione.  

Alle ore 16:45 (UTC+8) si unisce alla riunione il consigliere OB che comunica ai consiglieri di 
aver a per aspettato per diversi minuti nella waiting room di Zoom in attesa di essere 
ammesso alla call.  

Il segretario AS ricapitola brevemente al Consigliere OB lo svolgimento della riunione fino a 
quel momento e OB dichiara di voler esprimere il proprio voto contrario a tutte le votazioni 
effettuare durante la riunione, ribadendo la propria generale disapprovazione in merito alla 
gestione del Com.It.Es. 

I risultati delle varie votazioni vengono quindi rivisti come segue: 
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Richiesta di modifica del verbale del 28 di Settembre - Votazione 

Votanti: 10 

Favorevoli 8 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Massimo MAROTTA MM 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Contrari 1 Omar BASSALTI OB 

     

Astenuti 1 Ludovica GIRARDO LG 

La richiesta di modifica del verbale viene approvata con 8 voti favorevoli, 1 contrario e 
1 astenuto. 

 

Approvazione del verbale del 28 di Settembre - Votazione 

Votanti: 10 

Favorevoli 8 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Massimo MAROTTA MM 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Contrari 1 Omar BASSALTI OB 

     

Astenuti 1 Ludovica GIRARDO LG 
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Il verbale viene approvato con 8 voti favorevoli, 1 contrario e 1 astenuto. 

 

Approvazione del verbale del 21 ottobre 2022 - Votazione 

Votanti: 10 

Favorevoli 8 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Massimo MAROTTA MM 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Contrari 1 Omar BASSALTI OB 

     

Astenuti 1 Ludovica GIRARDO LG 

Il verbale viene approvato con 8 voti favorevoli, 1 contrario e 1 astenuto. 

 

Nomina Revisori - Votazione 

Votanti: 10 

Favorevoli 7 Aniello  CASTELLANO AC 

  Simone CENTOLA SC 

  Maria DE IORIO MDI 

  Monica FONTANESI MF 

  Andrea MONNI AM 

  Cecilia SAVA CS 

  Andrea SCIPIONI AS 

     

Contrari 2 Omar BASSALTI OB 

  Ludovica GIRARDO LG 

     

Astenuti 1 Massimo MAROTTA MM 

Le candidature dei due revisori vengono approvate con 7 voti favorevoli, 2 contrari e 
1 astenuto. 
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Osservazioni 

• OB commenta la bozza della constitution suggerendo un nome dell’entità più breve 
e conciso (es. Comites (Singapore)). 

• AM concorda con questa osservazione. 

• OB chiede i nominativi dei due revisori che sono stati votati nella riunione. 

 

Alle ore 16:55 (UTC+8) il Presidente AM ringrazia i presenti e dichiara chiusa la seduta.  

 

Letto, approvato e sottoscritto  

 

 

Il Presidente Il Segretario 

  

Andrea Monni Andrea Scipioni 

  


